



Aufgrund der Besonderheiten des Materials (recycliertes PET-Material) sind produktionstechnische Farbschwankungen gegeben.

Due to the special nature of the material (recycled PET material) production-related variations are possible.



Hinweis im Schaft aufgedruckt:
„antibacterial“
Note printed on the barrel
„antibacterial“



Der nach ISO 22196:2011 geprüfte antimikrobielle Zusatz aus Silberionen verleiht dem Kunststoff eine antibakterielle Wirkung, die eine Haftung und Ansiedlung von Bakterien oder Krankheitserregern auf der Oberfläche des Schreibgerätes um 99,99% verringert. Der verarbeitete Kunststoff ist nicht nur antibakteriell, sondern auch schadstofffrei und umweltverträglich und entspricht den europäischen Lebensmittelrichtlinien, sowie der amerikanischen FDA.

The antimicrobial additive of silver ions, tested according to ISO 22196:2011, gives the plastic an antibacterial effect that reduces the adhesion and settling of bacteria or pathogens on the surface of the writing instruments by 99.99%. The processed plastic is not only antibacterial, but also pollutant-free and environmentally friendly and complies with European food as well as American FDA guidelines.



Klimaneutral
Schreibgerät
ClimatePartner.com/13223-2104-1001

0-0017 F GREEN: Druckkugelschreiber mit antibakteriell wirkendem Kunststoffgehäuse in weiß matt, Bogenclip und Drücker.

Mindestbestellmenge 1.000 Stück
Werbeschlüssel Schaft S ○, Clip T

0-0017 F GREEN: Retractable ballpoint pen with antibacterial plastic housing in white matt, curved clip and push-button.

Minimum quantity 1,000 pieces
Advertising code barrel S ○, clip T

